



社会福祉法人 平成会

# 特別養護老人ホーム 不老乃郷

自分らしく生きることを支えます

2.3 /2019  
SUN.

節分祭

新元号も元気に過ごせるよ  
うに、厄を払いましょう。1.1-2 /2019  
TUE.

新年会

おせち、初もうで、鏡餅。平  
成最後のお正月をお祝い  
しましょう。12.19 WED.  
12.24 MON.  
クリスマス会 &  
忘年会チキンとケーキで一年を締  
めくくります。今年もサンタ  
が不老の郷にやってきます。

遊 悠 くらし

施設だより

Vol.99

発行 平成30年10月15日

## ご寄付の御礼

平成30年度上半期に平成会にご寄付頂いた方のお名前を掲載させていただきます。貴重なご厚志ありがとうございました。

(敬称略)

- 4月 近藤 義順、田辺 新平、猪俣 勝一、渡辺 良子  
5月 (有)多摩商会 取締役 沖本 修身、  
医療法人社団 敬幸会 金子デンタルクリニック  
8月 小原 益実、星 幸子、平塚 裕道  
9月 駒形さくら子供会 阿久津 由佳、駒形町内会会長 栗原信也、  
櫛原 廣子、(有)多摩調剤薬局

合計金額438,000円

※その他物品でのご寄付も多数いただいております。

## 家族会 「年末大掃除」

来る11月18日(日)毎年恒例の家族会主催の年末大掃除を開催いたします。昨年は23名の方にご参加いただいたおります。初めての方でも簡単な作業なので大丈夫です。皆様ふるってご参加ください。

◇いらなくなつた、タオル・白ワイシャツのご寄付のお願い  
施設では、フェイスタオルや日本手ぬぐいで、ぞうきんを縫つたり、入浴用で使用したりします。また、白ワイシャツは入居者の衣類の名前付けに使用します。ご家庭に眠っている物がありましたら、ご寄付をお願いいたします。

## 平成29年度 決算報告

## 1. 貸借対照表

資産の部	金額	負債の部	金額
流動資産	304,386	流動負債	19,210
固定資産	1,340,579	固定負債	34,376
		純資産の部	金額
		基本金	773,604
		国庫補助金等特別積立金	421,113
		その他の積立金	98,000
		次期繰越活動収支差額	358,662
資産の部合計	1,644,965	負債及び純資産の合計	1,644,965

## 2. 事業活動計算書

(単位:千円)

科 目	金 額
サービス活動収益①	518,309
サービス活動費用②	513,861
サービス活動増減差額③(①-②)	4,448
サービス活動外収益④	2,968
サービス活動外費用⑤	64
サービス活動外増減差額⑥(④-⑤)	2,904
経常増減差額⑦(③+⑥)	7,352
特別収益⑧	0
特別費用⑨	0
特別増減差額⑩((⑧-⑨))	0
当期活動増減差額⑪(⑦+⑩)	7,352
前期繰越活動増減差額⑫	364,310
当期末繰越活動増減差額⑬(⑪+⑫)	371,662
その他の積立金積立額⑭	13,000
次期繰越活動増減差額⑮(⑬-⑭)	358,662

## 3. 資金収支計算書

科 目	金 額
事業活動収入①	521,277
事業活動支出②	490,029
経常活動資金収支差額③(①-②)	31,248
施設整備等収入④	0
施設整備等支出⑤	4,965
施設整備等資金収支差額⑥(④-⑤)	4,965
その他の活動収入⑦	100,888
その他の活動支出⑧	117,194
その他の活動資金収支差額⑨(⑦-⑧)	16,306
当期資金収支差額⑩(③+⑥+⑨)	9,977
前期末支払資金差額⑪	276,674
当期末支払資金残高(⑩+⑪)	286,651





デイサービスセンター不老の郷では毎年、菖蒲見学に出掛けています。当日はお天気にも恵まれ、色取り取りの菖蒲に囲まれながら、おやつを食べたりと楽しい時間をお過ごす事が出来ました。



8月2~4日、夏祭りを行いました。ヨーヨー釣りや射的を楽しんでいただき、おやつにはかき氷、お好み焼きや綿菓子が提供される等、お祭りの雰囲気を味わう事が出来ました。



9月7日（金曜日）、武藏村山に梨狩りに出掛けました。大きく実った梨を見て「大きいね」などの声が聞かれました。後日、採ってきた梨の味を伺うと、「甘くてとても美味しかった」と満足されていた様子でした。

## hot time

入居者様との  
楽しい話、  
心温まる  
エピソード

その方は、施設入所してから毎日の様に「家に帰る」とドアから出ようとしたり夜も寝なからりと落ち着かず、職員もどうしたものかと悩んでいました。

ある日、なぜか私の事を息子さんの名前で呼び、周りの入居者や職員に「うちの息子です」と紹介するようになりました。それならばと、私は息子として接し、あえて「母ちゃん」と呼び、母親と話すようにくだけた言葉で話しました。すると、「お前がそう言うなら、ここに泊まっていくよ」と、これまでの事が嘘のように、帰りたいと言う事が無くなりました。いつも自分の息子がそばにいると、安心させていたのだと思います。毎日タオルを畳むお手伝い

をして下さり、穏やかに過ごせるようになりました。

随分前に亡くなられてしまいましたが、時々、ふと思いつ返されます。さんは普段自ら話すことが少ない方ですが、歌や動物が好きでテレビ番組を観て楽しむ時間を毎日設けています。

いつもの様に歌謡曲特集を観ていると昔の大スター歌手が映っていました。職員が「○○(歌手)って知っていますか?」と尋ねると、「○○!?'と目を大きくしていたので「○○好きなのですか?」と聞くと「もう!大好き!カッコいいもの!!」と満面の笑みを浮かべていました。また1つな一面を垣間見ることが出来ました。

## Pick up

### 菖蒲見学

### 不老の郷 活動報告

第1デイサービスセンター

夏祭り



不老の郷では様々な地域交流を行っています。例えば、近隣地域の保育園や幼稚園の園児達が来園しお遊戯を披露して下さる機会を設けています。子どもの力とはすごいもので、普段なかなか笑顔を見せてくれない入居者の方も子ども達を前にすると、とびっきりの笑顔で音楽に合わせて手を叩きながらお遊戯を楽しんでいるのです。「可愛いね」と自身の孫やひ孫に重ね合わせているかのようにおっしゃります。



夏になると地域のお祭りにも参加します。お祭りならではの熱気や活気、雰囲気を楽しめます。山車を見ると「俺も昔は山車を引いて歩いた」や「お祭りには毎年行っていたわ。」なんて声もたくさん聞かれます。



また、今年度から始まったドッグセラピーも入居者の方に好評です。子ども同様、動物にも職員では引き出せない笑顔を引き出す力があります。犬を見て最初は怖がっていた入居者もいつの間にか自分で抱っこをして撫でているのです。自分から手を伸ばし抱きかかえ、犬の頭を撫でる。一見普通の行動ではありますが、これも立派な生活リハビリです。施設に入居するはどうしても外部との交流が少なくなってしまうのです。が、不老の郷ではできる限り外部との交流をする機会を設け、社会の一員として繋がっている事を忘れてしまわないようにしていきました」と考えております。

## 特養 地域交流

Feature

# 特集

## 地域交流

生活に意欲と活気を。

特別養護老人ホーム 不老の郷